

Communiqué

Trois manifestations interculturelles lausannoises bénéficieront du nouveau dispositif de soutien « Culture et intégration »

Le Lausanne Afro Fusions Festival (LAFF), le festival Colombia Vive et le Festival Onirique des Libertés (FOL) seront soutenus sur une période de trois ans (2024 à 2026), dans le cadre du nouveau dispositif « Culture et intégration ». Porté par le Service de la culture en collaboration avec le Bureau lausannois pour les immigrés, ce dispositif encourage le dialogue interculturel et la diversité des expressions culturelles en ville de Lausanne. Il s'inscrit dans le cadre de la politique d'accès à la culture et de la participation culturelle de la Ville de Lausanne, croisant ses objectifs avec ceux de la politique d'intégration.

A Lausanne, de nombreuses manifestations interculturelles donnent à voir et à découvrir des artistes d'horizons multiples. Elles constituent un fort vivier, porté par l'engagement de différentes associations et communautés dans la valorisation de leur culture. Elles forment des espaces propices à la rencontre et à l'échange, participent à la promotion de la cohésion sociale, au renforcement des liens au sein de la population, à faire découvrir et connaître les multiples expressions culturelles.

Avec pour objectif de renforcer son soutien aux festivals ou manifestations culturelles lausannoises qui valorisent la diversité culturelle et ses modes d'expression, la Ville de Lausanne a lancé un nouveau dispositif pour permettre à ces manifestations d'inscrire leur action dans le temps et de favoriser leur structuration. En complémentarité à l'action conduite par la Ville de Lausanne dans les secteurs de l'intégration, ainsi que par le Bureau lausannois pour les immigrés (BLI) et le Fonds lausannois d'intégration (FLI), cette mesure dispose d'une enveloppe de CHF 40'000.- par année. Sélectionnées par un jury composé de représentant·e·s de la culture et de l'intégration, trois candidatures ont été retenues :

Lausanne Afro Fusions Festival (LAFF) : depuis 2016, le LAFF prend ses quartiers à Montbenon à la fin de l'été, réunissant plus de 10'000 personnes autour de musiques du monde et de la culture africaine. www.lausaff.org

Colombia Vive : depuis 20 ans, Colombia Vive propose trois jours de rencontres multiculturelles et intergénérationnelles associant danse, musique, gastronomie et art latino-américain. www.colombiavive.com

Festival Onirique des Libertés (FOL) : festival pluridisciplinaire, le FOL crée depuis six ans un espace de partage interculturel avec des concerts, des projections de films, des expositions et des spectacles. www.folfestival.org

Ce nouveau dispositif s'inscrit dans le plan d'actions de la politique d'accès à la culture et de participation culturelle, aux côtés de mesures encourageant la diversité culturelle telles que le projet pilote «Penser la diversité autrement » ou le volet participatif de *Lausanne Méditerranées*.

La Municipalité de Lausanne

Informations sur <https://www.lausanne.ch/prestations/culture/dispositif-soutien-culture-et-integration.html>

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- Grégoire Junod, syndic de Lausanne, 021 315 22 01
- Michael Kinzer, chef du Service de la culture, 079 474 00 62

Lausanne, le 30 novembre 2023